

藤の実

令和6年9月20日 No.22

いよいよ明日は運動会本番!



昨日19日(木)、運動会予行をグラウンドで行いました。放送委員の〇〇〇〇さんの堂々とした進行による開会式にはじまり、〇〇〇〇さんの力強い選手宣誓、学年代表の歌に合わせて半纏で踊った藤小音頭、それぞれの学年の距離に合わせて全力で走った徒競走。下学年リレー・上学年リレーは、応援もすばらしかったです。そして、〇〇〇〇さんの言葉でしめくくった閉会式と完璧な流れで予行ができました。

明日はいよいよ運動会本番です。今年は地域の皆様と一緒の開催になります。子どもたちは、 自分が出場する種目でがんばるのはもちろんですが、上学年の子どもたちは各自の係の仕事でも がんばることになります。保護者の皆様には係の仕事に取り組む様子にもご注目いただき、声を かけていただければと思います。また、PTA総務部や体育部の保護者の皆様、藤木スポーツ振 興会の皆様にもご協力をいただいての開催となります。どうかよろしくお願いいたします。

子どもたちががんばることで地域の皆様にも喜んでいただける運動会にしたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

後は当日の天気だけが心配です。子どもたちの今日のがんばりが空に届き、当日も晴れること を祈っております。保護者の皆様のたくさんのご参加をお待ちしております。













運動会についての確認とお願い

【期日】 令和6年9月21日(土) 9:00~開会式

【振替休業日】令和6年9月24日(火)

【21日(土)が雨天で延期する場合】

- 21日は(土)は休日とし、22日(日)に延期します。
 - その場合は、藤木小学校のみの運動会となります。
 - (保護者の皆様は、ご参加をお願いいたします。)
- 延期の場合、当日午前6時までに緊急メールで連絡いたします。
- 22日(日)も雨天の場合、藤木小学校体育館で実施いたします。
- 口保護者観覧席はロープで区切っておりますので、その中でご観覧ください。
- ロトイレは、グラウンド側テラスから学校にお入りいただき、1階の「2・3年生児童トイレ」を ご利用ください。
- 口校地内での喫煙はご遠慮ください。
- □駐車場は、グラウンド横、藤木小学校前庭前、公民館の各駐車場をご利用ください。

読み聞かせ ~昔語りの会~

19日(木)、大仙民話の会の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんをお迎えして昔語りの会を行いました。1・2年生は「こぶとりじいさん」3・4年生は「長福山のやまんば」5・6年生は「三枚のおふだ」を語っていただきました。語り手の話に子どもたちは引き込まれ、楽しい時間となりました。

SNS全盛期の現在ですが、言葉で伝えるよさや大切さを見直す機会となりました。







27日は「全校稲刈り」!

今のところ予定どおり27日(金)に「全校稲刈り」を実施できそうです。「全校田植え」の時もそうでしたが、今回も多くの保護者の皆様にご協力いただけるとのことで、とても心強く感じております。いつもありがとうございます。子どもと一緒に収穫の喜びを感じていただけるとうれしいです。よろしくお願いいたします。

28日は「南の子ども音楽会」

28日(土)、「第36回南の子ども音楽会」が大曲南中学校体育館で13時30分より行われます。藤木小学校、角間川小学校、大曲南中学校が合同で行う演奏会となります。本校からもたくさんの子どもたちが演奏に参加いたします。ぜひご来場いただき、日頃の練習の成果をご覧ください。

不審者、熊にご注意!!

本校の学区内での不審者情報が入ってきました。声かけ事案のようです。いざという時は「いかのおすし」や「はちみつじまん」の合い言葉を思い出してほしいと思っております。運動会後も3連休となりますので、不審者や熊に注意しながら、過ごしてほしいと思っております。

学校における携帯電話等の取扱いに関する確認!

秋田県教育委員会は、「小学校への携帯電話等の持込みを原則禁止とする。ただし、緊急の連絡 手段とせざるを得ない場合やその他やむを得ない事情(登下校時の児童の安全確保ためなど)が ある場合には、校長の判断により例外的に学校への携帯電話等の持ち込みを認めることができる。 その際、保護者から校長に対して許可を申請させるなど、適切な手続きをとるとともに、校内で の使用を禁止したり、登校後に学校で一時的に預かり下校時に返却したりするなど、学校での教 育活動に支障がないように配慮すること。」としております。

どうしても子どもにスマホ等を持たせる必要がある場合は、学校にお知らせください。ご協力 よろしくお願いいたします。